

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです



2月14日はバレンタインデーということで、こいしろの里では女性の利用者さんたちでチョコレート作りをしました！

高齢者支援では11日（金）に高齢者でも食べやすい生チョコを作りました。出来上がったチョコを自分たちで書いたメッセージカードと一緒に職員さんに渡しました。貰った職員さんたちもみなさん嬉しそうにしていました◎もちろん本人たちもいただきました。コーヒーやジュースと一緒に「甘いなあ」「おいしい〜」など楽しそうに食べられていました♪

他の利用者さんは12日（土）にチョコプレートを作りました。板チョコにビスケットやチョコ菓子を並べて可愛いプレートのできあがり！可愛くラッピングし、「見て〜」「かわいい！」など楽しみながら作りました☆綺麗にラッピングしたチョコは、おやつ時間に男性の利用者さんたちに渡しました。こちらもみなさん嬉しそうに笑顔で召し上がられていました♪男性の利用者からは「おいしい！おいしい！」「上手やな〜」と大好評でした！

みなさんのおかげで素敵なバレンタインが過ぎせました(^^)



在宅支援



在宅支援の様子をお届けします。
基本的には在宅利用者も入所利用者と同じく、プラグの色分け作業を行っております。色の認識が得意な方は数種類の色を、苦手な方は2種類の色分けや袋入れなど、個人の能力に合わせた支援をしております。
プラグ作業が終わると自由活動の時間です。塗り絵やブロック、自転車漕ぎなどたくさんの活動の中から好きなものを選んで活動しております。
カメラに気付くとみなさんニコニコととても良い笑顔でベストショットを撮らせてくれました♪



イベントのおしらせ

在宅料理教室

3月10日 13:30~

3月はいちごを使ったお菓子を作る予定です！甘くて美味しいお菓子をみんなで一緒に作りましょう！



新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

在宅外出

3月24日 10:30~

いちご狩りへ行く予定です！楽しい外出の参加、是非お待ちしております。

